

Neugründung RT 40 in Düsseldorf

Am Montag den 30.11.2004 luden die Clubfreunde Georg Eschenbach und („Lawman“) zu einem ersten Treffen in Düsseldorf ein, mit dem Gedanken der Gründung eines regelmäßigen Stammtisches für die Freunde des 107 ers. Jeder 107- Freund war recht herzlich eingeladen, unabhängig von einer Mitgliedschaft im R/C 107 SL-Club.

Treffpunkt war das Hotel Rheinterrassen Benrath in Düsseldorf - Benrath.

An diesem Abend kamen 38 Freunde unserer Autos zum ersten Stammtisch, so dass die Kaminstube des Restaurants bis auf den letzten Platz besetzt war.

Nach der Begrüßung durch Georg, stellten sich erst einmal alle Anwesenden vor. Dabei stellte sich heraus, dass nur vier der Anwesenden nicht Clubmitglieder waren.

Die große Mehrheit der Versammelten kam aus Düsseldorf. Teilweise hatten die Mitglieder bereits die RT's in Wuppertal, Gladbeck, Köln und Mönchengladbach besucht, teilweise waren sie aber auch noch nie bei einem Regionaltreff gewesen.

Der Vorschlag von Jürgen Kreuer, den Stammtisch doch dann, unter dem Dach des Clubs als Regionaltreff weiter zu führen wurde ohne Gegenstimme angenommen.

Da drei Mitglieder des Clubvorstandes an diesem Treffen teilnahmen, stimmte der Vorstand direkt vor Ort der Gründung des neuen RT zu.

Danach wurden die Terminkalender gewählt und der **2. Montag im Monat ab Januar 2005** als regelmäßiger Termin für das Treffen festgelegt.

Auf die Frage, wer denn die RT-Leitung übernimmt, wurde unser langjähriges Mitglied **Heinrich Großjung** vorgeschlagen. Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen, und Heinrich nahm die Wahl auch, nach Rücksprache mit seiner ebenfalls anwesenden Ehegattin, an.

Die Initiatoren haben sich für diesen Regionaltreff zum Ziel gesetzt, alle Freunde des R/C 107 in Düsseldorf zusammen zu bringen und sie vor allem bei technischen Vorträgen und Diskussionen über alles Wichtige zu informieren. Natürlich soll auch der gesellschaftliche Aspekt nicht zu kurz kommen.

Der Abend verlief in angenehmer Atmosphäre, und ich traf dort den einen oder anderen Bekannten, den ich schon lange nicht mehr gesehen hatte.

Von den Querelen im Vorfeld des Treffens in den beiden öffentlichen 107- Foren war an diesem Abend erfreulicherweise nichts zu spüren.